



RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN

Satuan Pendidikan : SDN 3 TANJUNG
Kelas / Semester : 5 / Genap
Tema : Panas dan Perpindahannya (Tema 6)
Sub Tema : Suhu dan Kalor (Sub Tema 1)
Pembelajaran ke : 1
Alokasi waktu : 10 menit

TUJUAN PEMBELAJARAN

1. Dengan mendengarkan penjelasan guru lewat gambar tentang sumber energy panas dapat menyebabkan perubahan, siswa mampu menerapkan konsep perpindahan panas dalam kehidupan sehari-hari secara bertanggung jawab.
2. Dengan mendengarkan penjelasan guru, siswa mampu menjawab pertanyaan tentang perpindahan panas bermanfaat dalam kehidupan sehari-hari.

KEGIATAN PEMBELAJARAN


Kegiatan	Deskripsi Kegiatan	Alokasi Waktu
Pendahuluan	<ul style="list-style-type: none">❖ Melakukan Pembukaan dengan Salam dan Dilanjutkan Dengan Membaca Doa (Orientasi)❖ Mengaitkan Materi Sebelumnya dengan Materi yang akan dipelajari dan diharapkan dikaitkan dengan pengalaman peserta didik (Apersepsi)❖ Memberikan gambaran tentang manfaat mempelajari pelajaran yang akan dipelajari dalam kehidupan sehari-hari. (Motivasi)	2 menit
Inti	<p>Ayo Membaca</p> <ul style="list-style-type: none">➤ Siswa mendengarkan penjelasan guru tentang "Sumber Energi Panas" dalam kehidupan sehari-hari.➤ Siswa menjawab pertanyaan tentang sumber energi panas dan mampu menerapkan dalam kehidupan sehari-hari. <p>Ayo Mengamati</p> <ul style="list-style-type: none">➤ Siswa melakukan pengamatan dan memperhatikan sumber-sumber energi panas apa saja yang mereka gunakan sehari-hari dari pagi hingga malam. (Creativity and Innovation) <p>Ayo Mencoba</p> <ul style="list-style-type: none">➤ Siswa mengamati bagaimana sumber energi panas matahari dapat menyebabkan perubahan-perubahan yang dengan mudah dapat kita lihat dan amati. (HOTS)➤ Siswa melakukan kegiatan bersama dengan kelompoknya yang terdiri dari tiga orang. (Gotong Royong) <p>Ayo Renungkan</p> <ul style="list-style-type: none">➤ Siswa menjawab pertanyaan-pertanyaan yang disediakan untuk kegiatan refleksi (Critical Thinking and Innovation)	6 menit
Penutup	<p>Guru :</p> <ul style="list-style-type: none">➤ Memeriksa pekerjaan siswa yang selesai langsung diperiksa.➤ Peserta didik yang selesai mengerjakan tugas proyek/produk/portofolio/unjuk kerja dengan benar diberi hadiah/ pujian	2 menit

PENILAIAN (ASESMEN)

Penilaian terhadap materi ini dapat dilakukan sesuai kebutuhan guru yaitu dari pengamatan sikap, tes pengetahuan dan presentasi unjuk kerja atau hasil karya/projek dengan rubrik penilaian.

Tanjung, 31 Desember 20..

penyusun


Yakub